

Fecha	Sección	Página
08.02.2010	Primera	9

Denuncia PRD subejercicio del 80% en Conagua

Susana Guzmán

El grupo parlamentario del PRD en la Asamblea Legislativa del DF exhortará a los diputados federales para que llamen a comparecer al titular de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Tamargo, para que explique el subjercicio del 80 por ciento de los recursos que se le otorgaron a esta institución, afirmó el vocero de Partido del Sol Azteca, José Luis Sánchez Cámacho.

En conferencia de prensa, dijo que a través de un punto de acuerdo que subirá al Pleno de la Diputación Permanente el próximo miércoles, se pedirá que dicho funcionario explique r el subejercicio del 80 por ciento en su programa de inversión aprobado en la Cámara de Diputados, ya que afectó obras tan importantes como el túnel del emisor oriente, que abarca el DF e incluso le recortaron para esta obra cerca de 302 millones de pesos el año pasado.

Explicó que a Conagua se le otorgaron 8 mil 680 millones de pesos y solamente ejerció mil 799 millones de pesos, es decir, dejó de gastar cerca de 6 mil 800 millones de pesos.

También afirmó que en el caso del Estado de Tabasco, en donde se le asignaron mil 665 millones de pesos el año pasado, sólo ejerció 294 millones, es decir un ejercicio de mil 400 millones de pesos, presupuesto orientado al Programa Integral para la Construcción y Rehabilitación de la Infraestructura Hidráulica de Protección de Áreas Productivas y Centros de Población en la cuenca del rio Grijalva, en Tabasco.

Resaltó que otro proyecto afectado fue el dirigido a la conservación de presas en donde se destinaron 201.6 millones de pesos y Conagua sólo ejerció 10 millones de pesos, con lo que queda "evidente que la actitud de las declaraciones de losé Luis Luege en relación a que avisó en tiempo y en forma al GDF, de que el túnel del emisor oriente es la gran obra del sexenio, son francamente declaraciones desfasadas y demuestran una actitud de francotirador político".

Resaltó que otro punto que también deberá explicar el titular de Conagua es el rezago en que se encuentra el Servicio Meteorológico Nacional ya que éste lleva estancado más de dos décadas en su infraestructura e incluso "su director, Adrián Vázquez, sostuvo que en México se generan dos boletines meteorológicos al día, mientras que en otros países se genera uno por hora, "por lo que deja en evidencia el nivel de atraso que hay en esta institución".

Por otra parte y a fin de evitar que se repitan inundaciones como las registradas el jueves y viernes pasado en Zona Metropolitana del Valle de México (ZMVM), el diputado Sergio Israel Eguren Cornejo (GPPAN), integrante de la Comisión de Protección Civil, urgió una mayor coordinación entre los gobiernos Federal, del Distrito Federal y del Estado de México, que permita agilizar los programas de desazolve de la Red de Drenaje, en cauces de ríos, canales, lagos e interceptores, así como las obras de mantenimiento del Emisor Central, entre otras acciones complementarias.



Página 1 de 1 \$ 2030.00 Tam: 203 cm2 DSOLIS